

Ville de **Bayeux**

La Renaissance 17 Mars 2017

Les clubs services de Bayeux s'unissent pour aider « Honorine Lève-Toi »

Un chèque de 2721 euros a été remis jeudi 9 mars au centre d'éducation conductive. C'est le bénéfice d'une soirée interclubs services organisée le 20 janvier dernier. Cette action collective au Bénéfice de l'association « Honorine Lève-toi » est une grande première. Elle a été imaginée par Jean-François Plateau, actuel président du Rotary, entraînant avec lui les Kiwanis hommes et femmes, les Lions et Inner Weels.

Des dons vitaux pour l'association

Les présidents et membres de tous ces clubs ont unanimement répondu à l'appel renforçant ainsi toutes les actions individuelles menées séparément par chaque club depuis plusieurs années. Le Kiwanis de Bayeux fut le premier club mobilisé pour l'équipement d'une salle de motricité. Tous les autres ont suivi, chacun à leur façon, jusqu'à « La soupe des chefs » des Lions organisée en décembre.



Les clubs services de Bayeux étaient réunis jeudi 9 mars au centre d'éducation conductive pour remettre un chèque de 2721 euros à l'association « Honorine Lève-toi ».

Ces apports en dons sont vitaux pour le fonctionnement du centre d'éducation conductive de Bayeux, le 2^e en France, en l'absence actuelle d'aides

publiques. L'année 2017 est couverte mais il faut dès maintenant penser à 2018. Aujourd'hui, 6 enfants handicapés de 6 à 11 ans, accompagnés par 3 édu-

catrices, enregistrent d'importants progrès dans leur motricité